

Männlichen D-Jugend vom 29.09

Auftaktsieg gegen starke Lauffener

Mit einem 18:13 Sieg gegen die Jungs aus Lauffen starteten wir in die aktuelle Bezirksligasaison.

In dem, für eine D-Jugend eher ungewöhnlich hart geführten Spiel, konnten wir uns früh mit 4:0 Toren in Vorsprung bringen. Danach wurde das Spiel von beiden teilweise hart zupackenden Abwehrreihen dominiert, so dass es lediglich zu einer 9:5 Halbzeitführung reichte.

Wir kamen dann aber mit deutlich mehr Schwung aus der Pause und konnten unsere Führung auf zwischenzeitlich 8 Tore ausbauen, wobei neben der meistens stabilen Abwehr auch die Torhüterleistung mit 59% gehaltenen Bällen verantwortlich war.

Mit dem 18:13 Endstand gegen den spielstarken Gegner können wir zufrieden sein, auch wenn Trainingsinhalte teilweise ungenügend umgesetzt wurden.

Wir haben nun 2 Wochen Zeit an uns zu arbeiten und freuen uns auf das nächste Spiel am 13.10. gegen Böckingen-Leingarten.

Es spielten: Tim Kral, Pascal Thiele, Marius Anderl, Ramon Krezer, Raffael Bosch, Luis

Sommer, Simon Schrempf, Tom Kinbacher, Marius Müller, Albert Amann, Florian Rieker, Noah Küssner und David Schwidurski. Betreut wurde die Mannschaft durch ihren Trainer H. Bosch.